
Protokoll 14.11.2005 
 
Anwesende: Maik Behnke, Viola Cirner, Christoph Bader, Kristin Walter, Annika 
Steinbrück, Gundula Kösters, Annika Krempel, Hans-Christian Damerow, Kristin Schröck, 
Mario Schetschorke , Peter Buske , Kazim Sehner, Jan Baier, Julia Zimmer, Julia Dünneball, 
Christian Escher, Karoline Kleyn, Julia Leppin , Birte Becher , Herr Epp. 
 
Top 1: SHK Herr Epp 
 
Herr Epp arbeitet seit 2 Jahren an Fakultät beim Referat Lehre. Er stellt sich aufgrund der 
engen Zusammenarbeit den neuen StuRaMed-Mitgliedern vor.  
 
Eine SHK (studentische Hilfskraft vorgestellt von Maik) im Referat Lehre ist vakant. Diese 
bezieht sich besonders auf POL und war bisher von Dörte und Martin besetzt. Jetzt wird eine 
neue Besetzung gesucht und es wäre schön wenn es jemand von der Fachschaft übernehmen 
würde (bzw. Medizinstudent).  
Viola hat Interesse, aber kann noch nicht genau zusagen, da sie noch eine andere Bewerbung 
laufen hat.  
 
Top 2 Nachrückverfahren Fakultätsrat 
 
Julia D. hat  Brief bekommen und soll für Dörte in den Fakultätsrat nachrücken, weiß aber 
nicht wie Sie dazu kam. Aufklärung dazu kam von Herr Epp und Jan. Durch Dörtes 
Ausscheiden rückt der nächste Kandidat nach, der als Bewerber bei den Wahlen auf der Liste 
steht. Dies ist Julia Dünnebeil. Maik scheidet demnächst auch aus, dann rückt Julia Zimmer. 
nach.  
Julia D. nimmt den Posten an und ist somit ab November im Fakultätsrat. 
 
Top 3 Bennewitz 
 
Es kam eine Frage von Studenten, wie es mit der Versicherung aussieht, wenn Sie einen 
Unfall bauen. Sind sie über die Uni versichert?  
Wenn man nicht fährt, ist es definitiv Fehltermin, oder man muss es nachholen. Versichert 
sind nur Arbeitsunfälle, die am eigenen Körper passieren. Auto bleibt privat.  
 
Top 4 StuRaMed Sprechstunde 
 
Viola möchte die Sprechstunde Montag abgeben, weil sie es immer vergisst. Julia Zimmer. 
und Kristin W. melden sich  um das zu übernehmen. Julia bekommt Schlüssel. 
 
Top 5 Kommissionen 
 
Studentenkommissionen müssen neu besetzt werden. Mitglieder werden gesucht für die 
Forschungskommission (2 Studenten, gut wenn einer sich auskennt), Kommission 111 für 
externes und PJ (2 Studenten, am besten wieder Christoph und jemand aus dem 4. 
Studienjahr),  Kommission für Titel (2, vielleicht aus Fakultätsratrat).  
AG Evalution und QM (4), AG strategisches Informationsmanagement (2), AG Test (2, am 
besten ein Ersti – Hochschulauswahlverfahren).  
 
Kandidaturen: 
 



Forschungskommission – Peter, Kristin W.  
Abstimmung: einstimmig angenommen 
 
Kommission 111 für externes und PJ – Christoph , Hans-Christin 
Abstimmung: einstimmig angenommen.  
 
Kommission für Titel – Jan und Kristin S.  
Abstimmung: einstimmig angenommen 
 
AG Eva und QM – Christoph, Christian, Julia L., Jan, Annika K. 
Geheime Wahl, jeder eine Stimme. Ergebnis: Jan (6), Christian (5), Julia L. (4), Annika K. 
(3), Christoph (1). Annika nimmt Wahl nicht an, damit ist Christoph drin.  
 
Strategisches Informationsmanagement – Mario, Christoph 
Abstimmung: einstimmig angenommen. (Kandidaten enthalten sich der Stimme) 
 
 
AG Test – Annika, Kazim, Annika St, Caro, Viola 
Es wird auf Grund des großen Interesses mit Dekanat gesprochen, ob man die Stellenzahl 
erhöhen kann (Herr Epp).  
Wahl - jeder drei Stimmen. Ergebnis:  
 
1 ungültiger Wahlzettel 
 
Annika Krempel 14 
Karo 13 
Viola 12 
Annika Steinbrück 11 
Kazim 4 
 
Damit sind Annika Krempel und Karo drin. Wenn noch mehr Stellen dazu kommen rücken 
die Kandidaten nach Reihenfolge nach.  
 
 
Top 6 Fakultätsball 
 
Alle studentischen Karten sind verkauft, weitere Karten sind aber gewünscht. Vielleicht 
werden diese vom nicht ausgeschöpften Professoren Kontingent genommen. Die vorhandenen 
Stellwände sind hässlich – Jan möchte diese verschönern, jedoch ist das Budget knapp, Jan 
meint man könnte Professoren um Spenden bitten. 
Julia Dünnebeil erklärt Jan das Angebot über die Gestecke. 
Viola erklärt, dass es für die weiteren freiwerden Karten KEINE Reservierungen geben wird. 
 
TOP 7 Endoskop 
 
Christoph fragt an, ob die Verteilung gut gelaufen ist. Er erbittet sich eine Kritik des Heftes. 
Die  Verteilung lief im 1. Semester sehr gut. Im 5. Semester nicht so gut, aber im 3. Semester 
ok.  
Kritik: Gewinnspiel zur Schwangerschaft ist positiv angekommen. Text über Herr Günther 
weitestgehend auch.  



Christoph möchte so schnell wie möglich neue Arbeit zum neuen Endoskop beginnen. Am 
besten im Januar neue Aussage.  
 
Top 8 WeltAIDStag 
 
Kristin schickt detaillierten Bericht per e-mail.  
 
Top 9 Konzilwahl 
 
Ist morgen.  
 
Sonstiges 
 
Viola bedankt sich bei den Erstis bei der Hilfe bei der Auftaktsparty vor 2 Wochen.  
 
Maik verabschiedet sich …  (Nachschlag von Jan: naja, zumindest hat er für sein tolles drittes 
Stex drei Flaschen Sekt ausgegeben. Erhalten bleibt er uns Gott sei Dank noch ein 
bisschen….als Promotionsstudent. Von daher: manche Dinosaurier sterben auch nach sieben 
Jahren Fachschaftsarbeit nicht aus.) 


